

ETAPES DE LA FLAMME DU SOLDAT INCONNU

Dans le cadre des commémorations des 80 ans de la Libération, la Flamme du Soldat inconnu a parcouru le Finistère pour rendre hommage à nos anciens combattants et impliquer les jeunes générations. Prélevée sous l'Arc de Triomphe à Paris le 22 novembre, la Flamme a traversé le département du 26 au 29 novembre en faisant étape dans plusieurs communes du Nord-Finistère les représentants des sections des officiers marins étaient présents.

Parmi celles-ci :

à PLOUZANE



Auparavant, à l'approche du 11 novembre, un « Ravivage et partage de la Flamme de la Nation » avait eu lieu le 9 novembre à la pointe Saint-Mathieu en Plougonvelin. Cérémonie organisée par l'association «Aux Marins». Plusieurs porte-drapeaux et représentants des sections des officiers marins du Nord-Finistère étaient présents.



